## **Noticias deportivas**

En cuanto a las noticias deportivas más destacables del último mes, comenzamos nuestro repaso por la Liga Comarcal de Fútbol-7 en la cual se ha vuelto a imponer el equipo de La Infanteña. Después de una primera vuelta (liga de apertura) inmaculada de victorias, en la segunda vuelta solo cedió un empate ante Sprint Sport Cózar, que fue segundo, seguido de Multitienda el Paso que fue tercero. El mejor equipo de Segunda División fue en esta edición para Almedina C.F. que venció en la final a Cárnicas Juanalta por 5 a 2. El viernes 14 de julio se realizó la entrega de trofeos, a la que asistió el Concejal de Deportes Jesús García Mata. Todos los premiados, además de recibir su correspondiente trofeo, también recibirán otro metálico consistente en 350€para el 1º Clasificado de 1ª División (La Infanteña), 160€ para el 2º Clasificado de 1ª División (Srpint Sport Cózar), 110€ para el 3º Clasificado de 1ª División (Multitienda el Paso) y 80€ para el Campeón de 2ª División (Almedina C. F.). El máximo goleador del campeonato fue para el jugador de La Infanteña, Juan Carlos de la Paz Merino con 33 goles.

Con la entrega de los Diplomas conmemorativos el pasado viernes 14 de julio, finalizaban los 1º Cursillos de Natación de Verano, los cuales han contado con la participación de casi 40 niños y niñas, y que en los 15 días en los que se han desarrollado han podido mejorar sus artes natatorias.

El pasado 26 de junio daban comienzo los Clínics Deportivos Verano´17. El primero en realizarse fue el de Fútbol. Los cerca de 30 niños y niñas inscritos de entre 6 y 14 años estuvieron a las órdenes de los monitores de la Escuela Municipal de Deportes, Luís Miguel Chaparro Polaino y Miguel Ángel Pinar Chicharro. Cinco días intensivos en los que se ha trabajado tecnificación, juegos y torneo, potenciando la parte técnica del fútbol, a la que vez se fomentan valores de respeto, solidaridad, superación y amistad.

Del 3 al 7 de julio fue el turno del VI Clínic de Baloncesto. Este año un total de 18 chicos de la comarca han podido poner en práctica este deporte.

La segunda semana de julio era el turno del V Clínic de Pádel, el cual se llevó a cabo del 10 al 14 de julio. Para el desarrollo de esta iniciativa se ha contado con el técnico Luis Miguel Chaparro y Felipe Rodríguez, titulado en Monitor Nacional de Pádel. Las actividades propuestas se han llevado a cabo en las Pistas municipales de Pádel, en el Pabellón Cubierto y en la Piscina Municipal, divididas en dos fases.

El Ajedrez se está convirtiendo en los últimos tiempos en una de las modalidades deportivas que más alegrías no está dando al deporte infanteño, y buen muestra de ello son los éxitos conseguidos en el último mes por el equipo Zugzwang.

De espectacular podemos calificar la racha de este equipo pues al título de Campeón Absoluto conseguido por Fco. Javier Sánchez Carrasco, hemos de sumar el Campeonato de Veteranos para nuestro colaborador y amigo Antonio Castellanos Bógalo tras sumar 4,5 puntos y superar en el desempate a Julián Ortiz Serna (Club Ajedrez Tomelloso) y Joaquín García del Moral López (Club Ajedrez Ciudad Real) que han sido segundo y tercero respectivamente. Otros importantes logros de este club infanteño han sido la victoria inesperada y prestigiosa de Sandro Cabello en el fuerte y prestigioso Torneo de Albacete, así como el cuarto puesto por equipos conseguido en el Campeonato Regional celebrado en el Palacio de Congresos de Albacete del 15 al 18 de junio. Muy meritorio este puesto, ya que Zugzwang tenía las bajas de Sandro y David, números dos y tres del equipo, y además se presentaron sin reservas a ese duro campeonato. Los cuatro componentes que participaron, entre ellos Antonio Castellanos v Martín Valverde (perteneciente a la EMD de Ajedrez de Vva. de los Infantes), lo bordaron, estando a punto de subir al pódium, siendo superados por Excálibur (Albacete), Tomelloso (Ciudad Real) y Bargas (Toledo).

Avanzando en el tiempo, el siguiente objetivo de los ajedrecistas infanteños era el Torneo de Ciudad Real Ajedrez es Deporte celebrado en Ciudad Real el pasado 1 y 2 de julio, y en donde nuestro paisano Antonio Castellanos Bógalo demostraba su gran momento consiguiendo la victoria con 5 partidas ganadas y 1 sola derrota. De ahí se iba a Valverde del Júcar, sede del Campeonato Regional Absoluto (6, 7, 8 y 9 de julio) en donde el citado infanteño obtenía nada menos que ser campeón autonómico de veteranos y quinto en categoría absoluta. También cabe destacar la actuación de Martín Valverde en este torneo autonómico, y que gracias al cual ha subido muchos puntos en su ranking.



Antonio Castellanos recogiendo el trofeo

## XV CARRERA POPULAR DE LAS ANTORCHAS

Hace un año por estas fechas anunciábamos a través de esta revista mensual, Balcón de Infantes, que nuestra carrera popular, la Carrera de las Antorchas, había sido incluida en el Circuito de Carreras Populares de Ciudad, y a través de este medio también contamos como dicha carrera fue un rotundo éxito de participación, con más de setecientos corredores disfrutando de nuestro recorrido, calles y gentes.

El próximo sábado 26 de Agosto, y dentro de nuestra Feria y Fiestas, la Carrera de las Antorchas, organizada por el C.D.E. Atletismo Infantes y el M. I. Ayuntamiento de Vva. de los Infantes, volverá a acoger a cientos de corredores que al mismo tiempo que practican su deporte favorito quieren participar de nuestras celebraciones estivales.

Este año 2017 se cumple la XV edición de nuestra carrera, y como ya sucedió en el año 2016, las inscripciones absolutas se deberán realizar obligatoriamente a través del portal de internet www.carrerasciudadreal.com . Para que este año nadie se quede con las ganas de correr, ya pueden inscribirse todos aquellos que lo deseen en esta dirección de internet, y les recordamos que el límite máximo para hacerlo finaliza el lunes 21 de agosto a las 00.00h, no pudiéndose realizar ninguna inscripción pasada esta fecha.

El circuito será el mismo del año pasado, pasando la carrera por los más importantes rincones de nuestra localidad, Plaza Mayor, Plaza de la Fuente Vieja, Plaza de la Trinidad y Plaza de San Juan y calle Cervantes.

Las Carreras Infantiles se llevarán a cabo en las distancias y calles en las que viene siendo habitual en los últimos años, pudiéndose realizar las inscripciones en la Oficina de Deportes de la Piscina Climatizada, Deportes Crono o Atmósfera Sport Dekorner de Vva. de los Infantes o a través del blog de la carrera xvcarreradelasantorchas.blogspot.com

Desde estas líneas queremos pedir la comprensión y colaboración de todos los infanteños para el día de la prueba, pues sabemos de antemano, que dejar el recorrido despejado de coches, con toda la gente que viene a nuestro pueblo, así como esperar a que pasen los corredores para poder cruzar con el coche, aparcarlo lejos de nuestro domicilio o tener que callejear más de lo normal por culpa del recorrido son algunos de los inconvenientes de esta prueba deportiva, pero también uno de los mayores alicientes y un buen escaparate de lo que hacemos en uno de los pueblos más bonitos de España.